



Liebe, Freundschaft, Sexualität: Bei den Thementagen an der IGS Lengede gab es eine Kuschelrockparty (l.) und ein amüsantes Theaterstück mit kuriosen Kostümen (r.).

oh/2

IGS: Liebe und Sexualität waren Thema

Sechstklässler der Gemeinschaftsschule erlebten Theaterstück, Expertengespräche und eine tolle Party

Lengede. Liebe, Freundschaft und Sexualität standen jetzt bei den Schülern des sechsten Jahrgangs der IGS Lengede auf dem Stundenplan. Mit Expertengesprächen und auch Selbstverteidigungstipps näherten sich die Schüler dem Thema an.

Das Theaterstück „Liebelove and the Sexperts“ der Theater-

gruppe „Theaterspiel“ bildete dabei eine amüsante und gelungene Auftaktveranstaltung.

Ulriek Siebers von der Leitung des sechsten Jahrgangs erklärt: „Im Unterricht haben die Schüler mit einem Aufgabenscript eigenständig zum Thema gearbeitet, eine Freundschaftswand gestaltet und für ihre

Freunde Cupcakes gebacken“, so Siebers.

Auch von zahlreichen Experten wurde der Unterricht dabei unterstützt. So kamen etwa Vertreter von „Pro Familia“ in die Schule, einem der führenden Verbände zu den Themen Sexualität, Partnerschaft und Familienplanung in Deutschland.

Die Gemeinschaftspraxis von Julia Maria Schmedes in Vechelde und die Ilseder Frauenarztpraxis von Dirk-Toralf Baerens ermöglichten allen fünf Klassen des sechsten Jahrgangs, nach Mädchen und Jungen getrennt, einen Besuch beim Facharzt.

Gehörte auch zu dem Thema: Wertvolle Tricks zur Selbstver-

teidigung lernten die Schüler von Hans Rhin vom Turnerbund Lengede.

Den passenden und lockeren Abschluss bildete die gemeinsame „Kuschelrockparty“. „Hierbei haben uns die Eltern tatkräftig mit einem tollen Büfett und fleißigen Händen unterstützt“, bedankt sich Siebers. *rd*